

De violents combats secouent le nord de la Syrie



Damas, 7 octobre (RHC-PL) Dans le nord de la Syrie, de violents combats opposent les milices kurdes qui tiennent la ville d'Ain al Arab aux extrémistes de l'État Islamique, qui ont conquis trois quartiers. Les combats ont fait des centaines de morts dans les deux camps.

Armés de chars d'assauts, d'artillerie lourde et de véhicules de combats, les terroristes de l'État Islamique en sont presque à leur 3^e semaine de siège de cette ville stratégique. La conquête d'Ain al Arab, Kobane pour les Kurdes, permettrait aux extrémistes de l'État Islamique de faire la jonction entre deux zones qu'ils contrôlent.

De plus, cette ville est située à la frontière de la Turquie, dont le gouvernement est accusé par Damas d'apporter son aide aux groupes radicaux, en particulier à l'État Islamique.

Près de 200 000 Syriens ont quitté leurs foyers et ont pris la route de la Turquie depuis le début des affrontements.

Le dirigeant kurde Anwar Muslim, a estimé que les frappes aériennes de la coalition emmenée par les États-Unis sont inefficaces.

Les Kurdes retranchés dans Ain al Arab, qui est sur le point de tomber aux mains des islamistes, redoutent des massacres de vengeance.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/35734-de-violents-combats-secouent-le-nord-de-la-syrie>



Radio Habana Cuba